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La Diputada señora FLOR WEISSE NOVOA ha
requerido oficiar a Ud. para que, al tenor de la solicitud adjunta, si lo tiene a bien,
se sirva emitir un pronunciamiento sobre el plan "Gas a precio justo" en lo relativo
a los recursos públicos involucrados en su financiamiento, con el fin de poder
determinar el costo total del programa y el valor pagado por cada uno de los
balones de gas.

Dios guarde a Ud.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario subrogante de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR CONTRALOR GENERAL DE LA REPÚBLICA
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Valparaíso, mayo de 2023 

 

DE: FLOR WEISSE NOVOA; DIPUTADA DE LA REPÚBLICA 

A: CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA 

En conformidad a las normas legales y constitucionales que me asisten en calidad de diputada 

de la República, solicito se oficie a Contraloría General de la República, con fin de que tenga 

a bien remitir a esta Cámara un pronunciamiento sobre el uso de recursos públicos en el plan 

“Gas a precio justo”, en virtud de los siguientes antecedentes: 

El plan “Gas a precio justo” del Gobierno fue anunciado por primera vez durante la cuenta 

pública del año pasado, y la cobertura comprometida eran 100 familias. Cada una de ellas 

recibiría un balón de gas de 15 kilos, el cual en promedio tiene un costo de 15 mil cincuenta 

y seis pesos. Esta iniciativa consideraba originalmente solo tres comunas para luego extender 

su cobertura a otras, entre las que se incluían comunas de las provincias de Arauco y Biobío. 

Durante la implementación del programa se dio cuenta de las dificultades que se generarían 

con el almacenamiento, despacho y entrega de balones de gas a cada beneficiario, por lo que 

fue necesario destinar recursos que estaban considerados para la compra de los balones de 

gas. 
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Teniendo en cuenta todos estos gastos, el precio de cada balón de gas costó 117 mil pesos y 

estos se vendieron en 15 mil pesos, lo cual demuestra un notorio desperdicio de recursos 

públicos. 

En mérito de lo expuesto, solicito tenga a bien remitir a esta Cámara un pronunciamiento 

sobre el plan “Gas a precio justo” en lo relativo a los recursos públicos involucrados en su 

financiamiento, todo con el fin de poder determinar el costo total del programa y el valor 

pagado por cada uno de los balones de gas.  

Sin otro particular, y esperando una buena recepción de esta solicitud, se despide 

atentamente, 

 

 

FLOR WEISSE NOVOA 

DIPUTADA DE LA REPÚBLICA 
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